



Les 4ème en piste ! Jour 4

publié le 10/03/2022

Pour cette dernière journée de ski (déjà !), le slalom s'est fait plutôt entre les nuages, le soleil, la neige et la pluie que sur la piste entre les jalons !

Pour autant, tous et toutes ont pu démontrer l'étendue de leur savoir-faire acquis cette semaine, et prétendre ainsi à l'obtention du "flocon", de "l'ourson" voire de la "première étoile" délivrés par l'ESF (récompenses correspondants aux différents niveaux de pratique du ski).

Petite nouveauté dans notre routine quotidienne, nous avons pris le repas dans la salle hors-sac, permettant ainsi à tout le monde de manger au sec.

En fin de journée, place à la traditionnelle "dernière descente collective", occasion de fouler une dernière fois les pistes avec tous les groupes de skieurs réunis.

Ce soir, c'est aussi la dernière nuit au centre : au programme rangement des chambres, steak frites puis veillée musicale pour la digestion ! Après quoi nos skieurs ne devraient pas avoir de difficultés à trouver le sommeil au vu des nombreux efforts de la journée ...

Demain, la randonnée raquettes clôturera notre séjour, dernier effort et dernier contact avec le milieu montagnard avant de quitter définitivement les Pyrénées en début d'après-midi.

Comme convenu, une info plus précise sur l'horaire du retour au collège vous sera donnée quand nous passerons Bordeaux.

A demain

PS (d'Adèle) : "C'était trop bien ! J'ai descendu 1 piste rouge. C'était dur mais ça va. Bon anniversaire Eloïse !

Portfolio

